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議

題

等

１ 開会
２ 委嘱状交付
３ あいさつ
４ 委員紹介
５ 委員長選出
６ 報告事項

（１）鴻巣市いじめ防止等のための基本的な方針について
（２）いじめの問題に対する最近の施策について
（３）鴻巣市いじめ問題対策連絡協議会等条例について
（４）鴻巣市の現状
（５）いじめ問題対策に係る各機関・団体の意見交換
（６）その他

７ 閉会

会

議

の

内

容

（報告事項など）
〇（１）については、事務局より資料に基づき報告が行われた。
〇（２）については、事務局より資料に基づき報告が行われた。
〇（３）については、事務局より資料に基づき報告が行われた。
〇（４）については、事務局より資料に基づき報告が行われた。
〇（５）については、次のような意見があった。
・不登校児童生徒にも、アンケート調査を行うことができているのか。
→学校の実情に応じて、可能な限りすべての児童生徒にアンケート調査を行
えるように努めると回答した。

・先生方がいじめ問題を抱え込まないように、ＰＴＡなども含めて関係機関を
巻き込みながら対応してほしい。
→関係機関と連携して対応していくと回答した。

・自治会に協力を求めるために、具体的な数値を共有してよいか。
→数値は校長会議でしか示していない、登下校などの様子を見守るなどの協

力をしてほしいと回答した。



配

布

資

料

１ 次第、議案
２ 委員名簿
３ いじめ防止対策推進法（抜粋）
４ いじめ防止基本方針等（抜粋
５ 鴻巣市いじめ防止等のための基本的な方針
６ いじめの問題に対する最近の施策等
７ 鴻巣市いじめ問題対策連絡協議会等条例
８ 学校生活・思いやりアンケート
９ 鴻巣市小・中学校のいじめの状況について


